

Goldene Hochzeit



Am vergangenen Samstag, 03.09.2005, feierte das Ehepaar Renate und Karl-Heinz Pirwitz das Fest der goldenen Hochzeit im Rahmen vieler Gäste, Bekannten und Verwandten. Der großen Gratulantschar gehörten auch die 4 Töchter sowie 7 Enkel an. Angeschlossen haben sich auch Pfarrer Hans-Peter Jung, der auch die Grüße von Kirchenpräsident Eberhard Cherdron überbrachte sowie der dritte Beigeordnete der Gemeinde Mutterstadt, Volker Strub, stellvertretend für den verhinderten Bürgermeister Ewald Ledig. Er gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Verwaltung mit einer Urkunde und einem Blumengesteck und übermittelte die Grüße des Landrates mit "eingefangenen Sonnenschein". Aus Rostock kommend gelangte Familie Pirwitz über Bayern, Mannheim nach Mutterstadt, wo sie sich seit 1956 "sauwohl" fühlt. Karl-Heinz Pirwitz war als Fliesenlegermeister 33 Jahre selbstständig und beschäftigte bis zu 8 Mitarbeiter. Ehrensache, dass bei diesem Jubelfest der MGV Liederkranz, dessen aktives Mitglied Familie Pirwitz ist, ein Ständchen darbrachte.

(Amtsblattbericht vom 08.09.2005)
(Text und Bild: Deffner)